



OPINIÓN

Pepe Grillo



Máynez ajusta

El candidato presidencial del MC, Jorge Álvarez Máynez, no tiene tiempo para hacer pausas, de manera que hace ajustes sobre la marcha.

Lo primero es mandar el mensaje de que, a pesar del destape cheleano y de la entrega de los tenis fosfo-fosfo, Samuel García no es su jefe político, ni tampoco Mariana. Es algo importante porque el gobernador de Nuevo León quiere aparecer como quien toma las decisiones importantes en MC.

Máynez comunicó que su rival a vencer es la doctora Sheinbaum y no Xóchitl, lo que supone un planteamiento nuevo y una estrategia diferente.

Tiene lógica: si solo ataca a la candidata del Frente Amplio y no a la de Morena, nadie creerá que aspira a ser presidente. Máynez puede crecer en el corto plazo. Lo interesante

será ver a cuál de sus dos rivales le quita intenciones de voto.

No ayuda, estorba

La popularidad de Cuauhtémoc Blanco ya no da más. Morena lo exprimió. La atracción de hace unos años hoy es abierto rechazo en Morelos.

Cuando López Obrador resolvió que el ex futbolista sería el abanderado de Morena generó una fisura al interior del partido que hoy es una fractura que no se cerrará de aquí a la elección de junio.

Ya quedó claro para todos, comenzando por Claudia, que en lugar de ayudarlos Blanco les estorba. La pregunta es qué piensan hacer con él en el futuro. ¿Cuál será la posición en el campo en la que haga menos daño?

Les salió bien

Tirios y troyanos coinciden en que el mitin en la Arena Ciudad de México es lo mejor que ha pasado en la precampaña de Xóchitl Gálvez, que mostró que sí está para competir y que la elección no está decidida.

Mientras más se sepa de Xóchitl y menos de los presidentes de PAN y PRI será mejor para el Frente Opositor. Ella mostró envidia, dominio del escenario y convicción en sus afirmaciones.

Sabe que tiene una batalla política compleja por delante ya que no se enfrenta a una candidata, sino al poder presidencial y la maquinaria oficial que suele ser despiada y no toma prisioneros.

Opciones para Guerrero

La crisis de seguridad en Guerrero se agudiza. Las respuestas que ha intentado la autoridad se quedan cortas, no alcanzan.

Después de operar la ola de saqueos como consecuencia del paso del huracán Otis, las bandas del crimen organizado se tomaron unos días, pero regresaron con un vasto operativo de extorsión al servicio de transporte público en Acapulco.

En este marco presentó su renuncia Evelio Méndez, que era titular de la Secretaría de Seguridad Pública del estado. Es natural que se desplace lo que no funciona

y se busquen alternativas.

Ese tipo de decisiones no las toma la gobernadora Salgado, que no nombró a Méndez aunque era su jefa nominal. Se deciden en el despacho del secretario de la Marina-Armada, que buscará con quién reemplazar al capitán que en estos años naufragó.

El fuerte de la doctora

El trabajo de proselitismo de Morena regresó a su zona de seguridad, que es el trabajo realizado por la doctora Sheinbaum al frente de la CDMX. Sus rivales en la lucha presidencial no han tenido, ni de lejos, una experiencia de gobierno de ese nivel de complejidad, de ahí que su equipo haya decidido mostrar que obtuvo resultados.

Conforme pasen los días, en un proceso natural de cambio de estafeta, su voz se escuchará más nítida.

En la ronda de selección de candidatos de Morena al Congreso, hasta el momento el presidente sigue llevando la voz cantante, lo que es extraño porque la gente que llegue a la próxima legislatura no trabajará con él, que estará en su finca de Chiapas, escribiendo, alejado para siempre de la política. O al menos es lo que ha dicho •

pepegrillo@cronica.com.mx